

L'expérience de la « révolution culturelle » démontre une fois de plus que la caste bureaucratique dirigée par Mao ne peut être réformée. Elle devra être écartée du pouvoir par la nouvelle avant-garde de révolutionnaires authentiques qui est actuellement en cours de formation en Chine et qui finira par se hisser à la tête des masses éveillées et organisées au cours du développement ultérieur d'une véritable révolution anti-bureaucratique. La résurgence d'un tel mouvement indépendant brisera l'emprise de la bureaucratie sur la vie économique, politique et culturelle et signifiera une véritable extension et une consolidation de la démocratie ouvrière que la « révolution culturelle » a promises dans sa propagande mais qu'elle a été lamentablement incapable à réaliser.

